

# 真栄平でみそあじ運動!



第四回みそあじ運動は真栄平公民館裏の広場の草集めを行いました。日曜日に自治会が広場の草刈りをした後の片付けをしました。活動中に数名の地域の方に声をかけられさらなる励みとなりました。

今回は一、二年生のみの活動でしたが、多くの草を集めることができ良かったです。

「地域をきれいにしたい」という中央委員の思いが全校生徒にも広がり、地域をきれいにする意識が高まることを願っています。



それから、今回のみそあじ運動は三年生がいなくて一、二年生だけのそうじでしたが、みんなで協力してそうじができました。

次のみそあじ運動も頑張りました。



十二月八日、一、二年生進路講演会が行われました。講演会の講師に再び、手留照氏(砂川正美氏)をお招きし、「夢を叶える黄金の五か条」について父親が子供たちに語り掛けるよう中国梦を叶えるための心構えについて具体的なお話を聞いていただきました。



僕が今日の講話を聞いて一番心に残ったのは「あいさつ」と「コロコロ大作戦」です。あいさつはきちんとやっているけど時々「心の悪人」に負けてあります。また「コロコロ大作戦」は靴をそろえる事や整理整頓などが出来ていない時があります。例えば部室の中の道具やスパイクなどが並んでない時があり、そこをきちんと整理すれば野球や学校で結果が出ると思うのでしっかりとやっています。

学校だより

# 和

第19号  
三和中学校  
発行 興島 康仁



## みそあじ運動を実施して

二年組 新里友唯

第四回みそあじ運動は、真栄平公民館周辺のゴミ拾いや草集めをしました。

私は初めて真栄平公民館に行つて最初着いたときは、「全然ゴミないじゃん」と思っていたけど、よく見ると小さなゴミだけでなくカンやペットボトルなども目立たない草の中とかにあったので、「やっぱりそうじは必要だな」と思いました。

小さなゴミだけではなくカンやペットボトルなども目立たない草の中とかにあったので、「やっぱりそうじは必要だな」と思いました。

私は最初着いたときは、「全然ゴミないじゃん」と思っていたけど、よく見ると小さなゴミだけではなくカンやペットボトルなども目立たない草の中とかにあったので、「やっぱりそうじは必要だな」と思いました。

## 進路講演会

## 進路講演会感想

一年 前門悠美

僕は今回の講演会で学べたことが一つあります。

まず人に何かを頼まれたときは「めんどくさい」じゃなくてチャンスだと思うことです。

僕は人に頼まれたときにめんどくさいから断ることが時々あります。

僕は人に頼まれたときめんどくさいから断ることが時々あります。

僕は人に頼まれたときにめんどくさいから断ることが時々あります。